



**AVIS PUBLIC**  
**AVIS DE CONVOCATION À UNE SÉANCE EXTRAORDINAIRE**

AVIS PUBLIC EST DONNÉ qu'une séance extraordinaire sera tenue **le jeudi 30 septembre 2021 à 19h00** à l'hôtel de ville, 88 rue des Érables, laquelle portera sur les sujets suivants :

1. Ouverture de la séance
2. Adoption de l'ordre du jour
3. Adoption du règlement RA-207-09-2021, amendant le règlement RA-207-04-2019 concernant le pouvoir d'autoriser des dépenses au nom de la Municipalité
4. Adoption du règlement numéro RU-943-09-2021 sur les projets particuliers de construction, de modification ou d'occupation d'un immeuble (PPCMOI), remplaçant le règlement numéro 925-2013 et remplaçant le règlement numéro RU-939-07-2021 sur les projets particuliers de construction, de modification ou d'occupation d'un immeuble
5. Période de questions spécifiques aux sujets de l'ordre du jour
6. Levée de la séance

---

**PUBLIC NOTICE**  
**NOTICE OF SPECIAL SESSION**

PUBLIC NOTICE IS GIVEN that a special session will be held **on Thursday September 30, 2021, at 7:00 pm**, at the Town Hall, 88 des Érables street, to address the following subjects:

1. Opening of the session
2. Adoption of the Agenda
3. Adoption of by-law number RA-207-09-2021, to amend by-law number RA-207-04-2019 concerning the power to authorize expenditures and to enter into contracts on behalf of the municipality
4. Adoption of by-law number RU-943-09-2021 on specific projects for the construction, modification or occupation of a building, replacing by-law number 925-2013 and replacing by-law number RU-939-07-2021 on specific construction, modification or occupancy projects of a building
5. Question period – Specific to subjects on the agenda
6. Closure of the session

Signé ce 28 septembre 2021 / Signed this September 28, 2021

Marc Beaulieu  
Directeur général